

**LOCAL | Actos**

## La segunda edición del evento Carmesí amplía su oferta musical y el número de expositores

Se celebrará en el Huerto de las Infantas durante los días 1 y 2 de agosto

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 21 de julio de 2014 - 12:48



El Huerto de las Infantas acogerá durante los días 1 y 2 de agosto la segunda edición del denominado evento Carmesí, organizado por la asociación prieguense del mismo nombre. Una cita con un claro fin, festivo y lúdico a la par que comercial, que tiene en la programación musical uno de sus platos fuertes, como ya se puso de relieve en la primera edición.

Manteniendo en líneas generales la nomenclatura del pasado año, aunque con una serie de novedades, entre ellas esa decidida apuesta por las actuaciones musicales y el incremento del número de expositores, la segunda

edición se presenta con el objetivo de consolidar esta cita dentro de la actividades del verano prieguense, como así destacaron en su presentación Juan Ramón Valdivia, concejal delegado de Juventud; Mario Montes, presidente del colectivo organizador, y María Luisa Ceballos, Alcaldesa de nuestra localidad, que hacía referencia a la manera “elegante e imaginativa” del formato de este evento, que en su primera edición, según Ceballos, “fue un cúmulo de innovación”.

Igualmente, tras agradecer a los organizadores la puesta en marcha de esta iniciativa, la Alcaldesa incidía en el incremento de expositores de este año, aprovechando la ocasión para animar a los comerciantes de Priego a que se sumen a iniciativas de estas características

Tras los buenos resultados de la primera edición, Juan Ramón Valdivia indicaba que este año no quedaba más opción que, “sacarlo adelante, corrigiendo los posibles errores que se cometieron el pasado año”, añadiendo que han sido los 7 establecimientos que participaron en la primera edición, “los que han animado a todos los que se han ido animando para exponer en Carmesí 2014”.

En relación a la programación musical, tras la experiencia del pasado año, en el que se contó con la participación de Fuel Fandango, Valdivia ponía de manifiesto que este año se ampliarán a dos las noches de actuaciones, “con grupos jóvenes y muy novedosos, que están empezando a despuntar y se adecuan a las posibilidades económicas del Ayuntamiento”.

En concreto, el viernes 1 de agosto, a las 22:00 horas, está prevista la actuación de Sergio de Lope con su espectáculo de flamenco-jazz “A night in Utrera”, el que seguirá a partir de las 23:30 horas el concierto de Keru Sánchez, en el que presentará su disco “Complicame la vida”, completando las actuaciones del viernes la sesión del DJ local Kotec, mientras que para el sábado 2 de agosto, está prevista la actuación de Miños Mutantes, actuando como teloneros Napoleón Solo, a partir de las 23:30, completando la programación la sesión del DJ Kotec.

Por parte de la organización, Mario Montes aprovechó la ocasión para agradecer a los comerciantes de Priego que han apostado por este evento, una docena hasta la fecha, su participación en el mismo, animando

a todos aquellos que aún no han confirmado su presencia.

Reseñar finalmente que el presupuesto de esta edición asciende a 10.000 euros, cantidad correspondiente al denominado Festival va de Calle, que desde el pasado año se solapa a la celebración de Carmesí.